

Presseinformation

## **Das Wendland wird bunt – Regenbogenflaggen an den Rathäusern und dem Kreishaus**

### **Christopher Street Day (CSD) startet am 25. Juli unter dem Motto „Aufstehen gegen Hass und Diskriminierung“**

Salderatzen, 15.07.2020: Und es geht doch! Die Organisatoren des CSD im Wendland sind sehr erfreut, dass nun auch am Kreishaus vom 21. – 26. Juli die Regenbogenfahne aus Solidarität mit der queeren Community des Wendlandes gehisst wird. Am 25. Juli werden zusätzlich an den Rathäusern der Samtgemeinden Dannenberg und Lüchow, der Gemeinden Karwitz und Clenze die Regenbogenfahnen gehisst. Die Samtgemeinde Gartow wurde wegen des Hissens der Regenbogenfahne vom 21. – 26.07. angefragt. Mit dem Hissen der Regenbogenfahnen unterstreicht das Wendland einmal mehr, dass es eine offene, tolerante und vielfältige Region ist, die sich klar gegen Hass und Diskriminierung positioniert.

Die Organisatoren des CSD waren deshalb auch gerne bereit die Regenbogenfahnen für das Kreishaus und die Samtgemeinde Dannenberg auf eigene Kosten zur Verfügung zu stellen. „Wenn wir damit einen Beitrag zur Entlastung der klammen Kassen der hiesigen Kommunen leisten können, tun wir das doch gerne“, so Heinz Laing als ein Verantwortlicher der CSD-Organisation. Die Regenbogenfahnen können auch bei den entsprechenden Rathäusern und dem Kreishaus verbleiben, um sie im kommenden Jahr wieder hissen zu können.

Der diesjährige CSD im Wendland startet am 25. Juli ab 13.00 Uhr in Salderatzen und ist bundesweit einer der ganz wenigen CSD`s, der trotz „Corona“ als Demonstrationzug auf der Straße stattfindet. Unter dem Motto „Aufstehen gegen Hass und Diskriminierung!“ wird sich die Demonstration über die Bundesstr. 493 von Salderatzen bis zum Waddewitzer Kreisel bewegen und dann weiter die Route über die Kreisstr. Richtung Clenze nach Groß und Klein Gaddau nehmen. Der Demonstrationzug endet in Salderatzen mit einer Abschlusskundgebung. Die Organisatoren erhoffen sich eine große Beteiligung aus allen Teilen der Bevölkerung, da das Thema Hass und Diskriminierung nicht nur die queere Community angeht. Denn die Rechte von Minderheiten betreffen die gesamte Gesellschaft.

Anschließend findet auf dem Hof des Herrenhaus Salderatzen das mittlerweile traditionelle Handtaschenweitwerfen statt.

### **Fototermin Hissen der Regenbogenfahne am Kreishaus in Lüchow: 21.07., 10.00 Uhr am Kreishaus**

Weitere Information finden Sie unter [www.csd-wendland.de](http://www.csd-wendland.de)

Für Nachfragen stehe ich gern zur Verfügung. Heinz Laing, Salderatzen 3, T. 05849-971018